



### **Le joueur du PSG dénonce les propos imaginaires et sans fondement attribués à son papa.**

Une rumeur largement rependue sur les réseaux sociaux en 2018 laissait croire que Wilfried Mbappé, aurait affirmé qu'un responsable de la FECAFOOT aurait exigé un paiement avant que son fils ne puisse rejoindre les lions indomptables.

**« Au début, je voulais que mon fils joue pour le Cameroun mais, quelqu'un à la Fédération Camerounaise de Football m'a facturé une somme d'argent que je n'avais pas à lui faire jouer. Les Français ne payaient rien »**, tels sont les propos attribués à Wilfried Mbappé.

Kylian Mbappé a indiqué qu'il n'en est rien : **« Oui, j'ai déjà entendu parler de cette tendance sur les réseaux sociaux, c'était une surprise. Dès mon premier match professionnel à Monaco, je ne pense pas que les autres fédérations aient eu assez de temps pour s'attacher avec moi ou ma famille. Pas celle de l'Algérie, pas celle du Cameroun. J'ai intégré l'équipe de France si vite. »** a réagi la star du PSG, interrogé par Bein Sport sur le sujet.

Par la suite, le buteur parisien s'est interrogé sur la source de ces informations. **« C'est**

***malheureux quand des personnes mal intentionnées tentent de ternir notre image. Les footballeurs sont des modèles pour les enfants, nous ne parlons donc pas négligemment. Parfois, des personnes qui n'ont pas le mandat de parler pour nous génèrent et diffusent toutes sortes d'informations sans jamais avoir de discussion avec nous »*** a déclaré le natif Bondy.